
令和３年砺波市教育委員会第９回定例会議事録

１ 開会及び閉会に関する事項

開催日時 令和３年９月２８日（火） 午前１０時２５分～午前１１時２分

開催場所 砺波市役所（東別館） 東別館会議室

２ 教育長及び出席委員の氏名

白江 勉、林 克彦、小櫻 豊人、齋藤 正樹、信田 千春

３ 会議に出席した者の氏名

構 富士雄（事務局長）、横山 昌彦（事務局次長（こども課長））河合 実（教育総務課

長）、三井 康司（生涯学習・スポーツ課長）、竹田 新（教育センター所長）、廣瀬 敬一

（中学校長会長）、林 恵子（保育所・認定こども園・幼稚園長代表）、肥田 啓生（教育

総務課主幹）、尾山 薫（教育総務課庶務係主査）

４ 会議に付した事項

（１）前回議事録の承認

（２）教育長報告

・８月砺波市議会定例会について

・事務局について（教育総務課、こども課、生涯学習・スポーツ課）

（３）議事

ア 議決事項

・議案第２２号・・・砺波市教育委員会職員の人事異動について

イ 報告事項等

・報告２４・・・奨学金の返還猶予について

・その他・・・・教育関係機関所管事項について

（教育センター、小・中学校、保育所・認定こども園・幼稚園）

５ 会議の要旨

教育長 令和３年砺波市教育委員会第９回定例会の開会を宣言する。

新型コロナウイルスの感染については、収まってきているところで

順調に行けば来週からステージ１になるということである。昨日、

庄西中学校の訪問を４名で行った。また、砺波南部小学校では１学

期の課題を聞き、改善されていて良かったと感じている。コロナ禍

ではあるが、課題を克服しながら前向きに進んでくれていて嬉しく

思う。学校側の悩みとしては、小中学校ともに代員不足であること

である。長く続いているこのことについては、富山県教育委員会に

も相談しているところで、この先の対応を考えて行かなければなら

ないと思っている。

それでは、前回議事録の承認について諮る。

教育委員 異議なし。



事務局長 ＜８月砺波市議会定例会における教育委員会所管分の概要について

説明＞

教育長 第８回定例会から今日までの行事等報告を求める。

教育総務課長 ＜教育総務課所管分の事業について報告・説明＞

こども課長 ＜こども課所管分の事業について報告・説明＞

生涯学習・スポーツ課長 ＜生涯学習・スポーツ課所管分の事業及び図書館の事業について報

告・説明＞

教育長 ここまでで質問はあるか。

小櫻教育委員 市議会定例会にてヤングケアラーのことが質問にあったが、砺波市

の実態そのものは如何か。

事務局長 数字的には把握をしていないが、現実的な実態は把握している。

小櫻教育委員 今後、増えていくかもしれないと感じている。

齋藤教育委員 ワクチン接種のことについて、市議会定例会に質問が出されていた

が、中学校はどのようにして接種した人数を把握しているのか。全

ての学年が対象になったらどのように把握するのか。

中学校長会長 接種は強制ではないため人数は学校では把握していない。副反応が

出て接種したことは分かる。教室で話題になっていると思うが、教

員は話に入らないことにしている。

教育長 議事に進む。

事務局長 ＜議案第２２号 砺波市教育委員会職員の人事異動について説明＞

教育長 ここで質問はあるか。

教育委員 質問なし。

教育長 可決された。

次に、報告事項に移る。

教育総務課長 ＜報告２４ 奨学金の返還猶予について説明＞

教育長 ここで質問はあるか。

教育委員 質問なし。

教育長 次に、教育関係機関からの報告を求める。

教育センター所長 ＜教育センター所管事項について報告・説明＞

中学校長会長 ＜小学校・中学校所管事項について報告・説明＞

保育所・認定こども園・幼稚園代長 ＜保育所・認定こども園・幼稚園所管事項について報告・説明＞

生涯学習・スポーツ課長 ＜庄川美術館等のあり方検討委員会について説明＞

教育長 ここまでで質問はあるか。

小櫻教育委員 全国学力・学習状況調査の結果で一番嬉しかったのは、「学校に行く

のは楽しいと思う子供が多い」ということである。地元の方々にも

伝えてあげてほしい。

教育長 教員にとっても嬉しいことだと思う。

信田教育委員 中学校の運動会の様子がライブ配信されていて嬉しかった。仕事で

見に行けない保護者にとっても嬉しいことだったと思う。

中学校長会長 学校側も良かったと感じている。

教育長 意見交換に移る。

林職務代理者 高岡市で学校へ行き授業を受けるかオンライン授業を選ぶかの選択



があったが、砺波市でオンライン授業は可能なのか。

教育センター所長 セキュリティーの問題はあるが可能である。２学期にコロナウイル

スの感染が不安で休んだ児童がありオンライン授業を実施した。

教育長 高岡市の選択制ではオンライン授業の希望は１００名ほどあったと

聞いている。

教育長 それでは、次回の委員会の開催日を決めたい。

次回、令和３年第１０回定例会を令和３年１０月２９日（金）午前

１０時３０分から開催したい。

場所は、この東別館会議室で行うこととしたい。

教育委員 了承。

教育長 令和３年砺波市教育委員会第９回定例会の閉会を宣言する。


